

Dénomination de voie - Rue du Clos Neptune

M. LE MAIRE, Rapporteur : La Société KHEOPS a proposé de dénommer la voirie du lotissement Clos Neptune, situé Rue Urbain Leverrier RUE DU CLOS NEPTUNE, ceci en lien direct avec Urbain Leverrier, astronome ayant découvert la planète NEPTUNE.

Sur avis favorable de la Commission des Affaires Culturelles, le Conseil Municipal est invité à approuver cette dénomination de voie.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, en décide ainsi.

Récépissé préfectoral du 10 avril 2000.